

L'armée vénézuélienne reste en alerte à la frontière avec la Colombie



Caracas, 21 avril (RHC) Remigio Ceballos, chef d'état-major du Commandement opérationnel stratégique des Forces armées nationales boliviennes (Ceofanb) a déclaré que les forces étaient en état d'alerte à la frontière avec la Colombie pour éliminer toute menace interne ou externe.

Sur son compte Twitter, le haut commandement du Ceofanb a souligné que 'la glorieuse Infanterie de Marine bolivarienne, combat des groupes irréguliers, mercenaires, terroristes, narcotrafiquants colombiens pour les capturer et les expulser, Nous vaincrons! '.

Ceballos a publié ce message, accompagné d'une vidéo montrant les membres des forces militaires qui patrouillaient pour faire face aux actions des paramilitaires et des trafiquants de drogue colombiens dans la zone limitrophe du Venezuela.

Depuis le 21 mars, le Ceofanb mène des opérations de surveillance et de capture dans l'État frontalier d'Apure, faisant des dizaines d'irréguliers neutralisés et détenus, ainsi que plusieurs camps détruits.

Le président vénézuélien Nicolas Maduro a réitéré la semaine dernière l'ordre de tolérance zéro contre ces forces.

Lors des commémorations du 12e anniversaire de la Milice bolivarienne, le président a appelé à mener dans l'État d'Apure la guerre de tout le peuple pour défendre la souveraineté contre les bandes criminelles colombiennes.

Maduro a qualifié les événements rapportés dans la région frontalière comme un essai du Commandement Sud des États-Unis, en complicité avec le gouvernement colombien, pour infiltrer des 'groupes déguisés en guérilleros pour ensuite avancer vers le centre du pays'.

Face à ce scénario, le gouvernement vénézuélien et le haut commandement militaire ont activé une zone opérationnelle de défense intégrale à caractère spécial à Apure, dans le cadre d'opérations qui couvrent trois municipalités et plus de 700 kilomètres de la frontière avec la Colombie.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/254804-larmee-venezuelienne-reste-en-alerte-a-la-frontiere-avec-la-colombie>



Radio Habana Cuba